



# わんぱくプロジェクトだより



担当：小作 詩織

今年もやってきました！  
さつまいも掘り～！！

10月20日（月）年中組で  
さつまいも掘りをしました！

理事長先生に「さつまいもはどうやって  
できているのか」を説明してもらい  
ました！



毎年恒例！つる運びからスタート！！



さかえ幼稚園はさつまいも掘り  
だけではありません！！



力を合わせて頑張ります！



ちょっと休憩♡「ベッドみたい♪」と言って遊んでみたり…



いよいよ“さつまいも掘り”  
のスタートです！



途中で折れないよう、お芋  
のおしりまで掘って…



こんなに長くて大きいのも  
あったよ！！



大きさ別に分けます♡

園芸サークル・スイートポテトの方々にも  
たくさんお手伝いをしていただきました！  
ありがとうございました！



がんばった後のさつまいも入りお味噌汁は最高です！



さつまいもは“アク”が強いため、皮をむいたものを水につけて水替えを繰り返して調理されます。（アク抜きの際は水のつけすぎにご注意を！）掘ったばかりなのでまだまだ甘さはありませんが、これから秋まつりの焼き芋にする為、第二園庭の芝生の上で天日干しにします！今年もおいしい焼き芋を目指してがんばって干しま～す☆秋まつりを楽しみにして下さいね！



年少さん・年中さんのお芋掘りは悪天候の為延期となり、10月27日・28日に行われました。  
こちらの様子は幼稚園ブログをぜひご覧下さい(\*~\*)